

Yo vivo frente al mar,
y frente al mar resisto, lucho, espero.

En la quietud, en medio de la noche,
me vienen a la mente los recuerdos,
las muchas esperanzas que yo tuve,
ilusiones que nunca se cumplieron,
contraste con lo fuerte de mis manos,
ya cansadas de tanto fregar suelos.

Cruzan mi pecho duras tempestades
que rompen mi equilibrio en el silencio,
el dinero impidiendo mis caminos,
el poder aplastando mis derechos,
pero en mi vientre crece mi futuro
mas allá de mi vida y mis desvelos,
luchando con los míos, a los que amo,
y también con mis amigas de destierro.

Yo vivo frente al mar,
y frente al mar respiro, canto y sueño.



SEMANA DE LA MUJER 2014

